



**AMENAZA DE MORENA**  
EXHIBIRÁN  
A DIPUTADOS  
QUE VOTARON  
CONTRA LA  
INICIATIVA.

PÁG. 34

LO RESPALDAN EL PAN Y PRD

# Persecución política por ir en contra de la ley eléctrica, prevé PRI

Acusa “amenazas del gobierno represor”, pero “a mí no me asusta nada”, dice

VÍCTOR CHÁVEZ  
vchavez@elfinanciero.com.mx

Aunque no precisó cuáles ni de quién, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, denunció ayer “amenazas” en su contra del “gobierno represor” del presidente Andrés Manuel López Obrador, por el voto priista en contra de la reforma eléctrica.

Aseguró que “a mí no me asusta nada”, pero advirtió que “el gobierno quiere politizar la justicia y judicializar la política. Sería lamentable llevar a México a una dictadura y a un gobierno represor”.

Cuestionado sobre si se le ha mencionado concretamente en alguna investigación judicial abierta o en contra de cualquier otro priista, insistió en que se trata de “amenazas veladas”, pero “a mí no me asusta nada y vamos a dar todo, incluso la vida, antes de que se pretenda instaurar una dictadura. Queremos apertura total al diálogo”.

Insistió que “yo lo que siempre he dicho es que el que no quiera que lo asusten, que no salga de noche”.

Remarcó que “los que estamos aquí estamos firmes y listos a trabajar por México. Vamos a ir con todo. Y no lo dudaría, pero no tengan duda, que los vamos a señalar y vamos a comprobar que este es un gobierno represor, este es un gobierno que quiere instalar una dictadura en este país, pero los mexicanos no se lo vamos a permitir”.

Parado junto a los dirigentes na-



**ACUSACIÓN.** Alejandro Moreno, dirigente del PRI, ayer.

*“Sería lamentable llevar a México a una dictadura y a un gobierno represor”*

**ALEJANDRO MORENO**  
Líder nacional del PRI

cionales del PAN, Marko Cortés, y del PRD, Jesús Zambrano, en el Palacio Legislativo de San Lázaro, Moreno Cárdenas justificó su voto en contra de la propuesta de reforma constitucional en materia eléctrica del presidente López Obrador y en la conferencia de prensa conjunta separó, una y otra vez, su “caso personal”.

Expresó que “si votó en contra de la reforma eléctrica fue porque resulta contraria a los intereses de los mexicanos, de la economía, la salud y del medio ambiente de todo el continente”.